



Beliebter Bildungsort: Niederwiler Schulkinder spielen 1974 Theater.

Die Stätte der Bildung

Niederwil hat schon lange eigene Schulräume und seit 1898 dieses Niederwiler Schulhaus am westlichen Ortsrand. Bis zu 70 Schülerinnen und Schüler aus Niederwil und Rumentikon lernen hier das ABC und das 1x1. Das Schulhaus erfuhr in seiner Geschichte verschiedene Erweiterungen. Für die Entwicklung des Weilers Niederwil war und ist der Bestand der Schule sehr bedeutsam.



Foto: Michael van Orsouw

Die ursprüngliche Beschriftung des Schulhauses.

- 1747 Im Kaplanenhaus befindet sich das erste Niederwiler Schulzimmer*
- 1891 Architekt Ernst Christian Oelhafen legt ein erstes Projekt für eine neue Schule vor*
- 1897/98 Erstellung des neuen Schulhauses durch Baumeister Leopold Garnin*
- 1962 Erweiterung des Schulhauses durch einen Anbau in Richtung Norden*
- 1973 Die letzte Menzinger Lehrschwester quittiert den Schuldienst*
- 1985 Renovation des Schulhauses*
- 1998 Grosse 100-Jahr-Feier*
- 2016 Erneuerung der Aussenanlagen*
- 2020 Sanierung des Hauptgebäudes und Ersatz des Anbaus*



Die Sponsoren:


Cham
Tourismus